

EL PODER DE LA PALABRA

Cuarto domingo
Marcos 1, 21-28

Palabra de Dios grandiosa,
llena de sabiduría
de poder y santidad,
de bondad y de alegría.

Palabra llena de fuego,
que aquello que dice lo hace:
el infierno se estremece
cuando en la tierra Dios nace.

La Palabra es Buena Nueva
y posee autoridad:
todos quedan admirados,
la desean escuchar.

El maligno no la acepta
y desea con afán
destruirla y anularla
y no se puedan salvar.

Jesús, en Cafarnaúm,
enseña en la sinagoga;
es el Shabbát, día Santo
y nadie ya le interroga.

Hay un espíritu inmundo
y le grita al Nazareno,
mas Jesús le hace callar:
es, el Santo de Dios, bueno.

Todos los de allí afirmaban:
¡Qué grandiosa es la Palabra!
El maligno aquí enmudece
y es el Mesías, quien habla.

Que tu Palabra divina
nos dirija y acompañe,
nos convierta y santifique,
y de todo mal nos sane.

ESPAÑA ES EL PAIS CON MÁS
MISIONEROS DEL MUNDO.



El pasado 9 de Julio tuvo lugar en nuestra comunidad y en nuestro pueblo, la JORNADA MISIONERA DIOCESANA, en buena parte por "culpa" de José Luis (del que ya "murmuramos" en el espacio SANCHOS POR EL MUNDO del nº 209), último misionero salmantino que en el pasado mayo partió para Perú.

Vinieron medio centenar de personas (misioneros/as, familiares, colaboradores, simpatizantes de la causa misionera...). a las que les dimos a conocer el pueblo y su historia, la comunidad que formamos en torno a la parroquia, y también la personalidad de los cinco misioneros paisanos nuestros, a saber: ESPERANZA, HISCIO, ISABEL, (ya fallecidos) y LUIS y JOSE LUIS (aún en activo).

El día consistió para los participantes en una EUCARISTÍA en la que intervinieron activamente familiares de nuestros misioneros, así como buena parte de feligreses que se unieron al acto, por cuanto anteriormente fueron todos invitados.

A continuación, los "foráneos" hicieron una visita guiada al castillo-palacio donde supieron de su historia pasada y de su vivir actual. Siguió una comida en hermandad y una alegre sobremesa amenizada por un tamborilero venido de San Martín del Castañar. Todo terminó con un acto eucarístico acción de gracias por los misioneros salmantinos.



RAICES DE NUESTRA HISTORIA (II)

Habíamos dejado a José ya "primer ministro" del Faraón. Pero... ¿qué había sido mientras tanto de su padre y de sus once hermanos?.

Se cumplieron las predicciones de José, y llegaron los años de escasez sobre toda la tierra, con los que había que hacer frente con lo guardado en los graneros gracias a José.

También llegó el hambre a Canaán y Jacob mandó a sus hijos que bajaran a Egipto a comprar trigo. José los reconoció aunque ellos no reconocieron a José. Y se dió cuenta de que no iba con ellos Benjamín, el más pequeño y al que José más quería...



JUAN PABLO II...¡TE QUIERE TODO EL MUNDO!

Unos cuantos años, bastantes, estuvo resonando esta aclamación por todas partes donde iba. Un papa viajero, interesado por todo y por todos, llegando a todos los rincones del mundo para sembrar en todos la semilla de la fe, de la esperanza, del amor y del "ánimo":

¡no tengáis miedo: ABRID DE PAR EN PAR LAS PUERTAS A CRISTO!!!...

Seguimos su enfermedad última y su muerte, casi (diríamos) televisada en directo, para dar su último testimonio en vida al mundo de que el sufrimiento redime y salva.

Los tres primeros meses del 2005, los tres últimos de su vida fueron un claro ejemplo de santidad. Y el 2 de abril "acabó" la primera etapa de su vida y entró en el "túnel" para "entrar" seguidamente en la nueva vida...

Y... como testimonio de que esto es cierto, exactamente a los dos meses de su muerte, deja su "huella" de la curación del parkinson en una religiosa...

El papa Benedicto, su sucesor, no atendió la petición unánime de "¡SANTO SÚBITO!" del pueblo católico cuando aún estaba presente el cuerpo, ya sin vida terrena, de Juan Pablo II (por aquello de no hacer excepciones). Pero... después de cientos de años, ha debido ser él mismo (su sucesor) el que eleve a los altares a quien le precedió y trató como confidente, amigo y consejero...

Seis años, solo seis, tardó Teresa de Calcuta en subir a los altares, y seis años ha tardado Juan Pablo II en hacerle compañía con el mismo honor.

¡JUAN PABLO II, TE SIGUE QUERIENDO TODO EL MUNDO !!!....



A DEODATO

En casi 150 años no hemos conocido más que a un paisano que llevara este nombre: ADEODATO.

Su nombre significa "a-Deo-datus", dado a Dios, entregado a Dios.

El santoral registra un San Adeodato, obispo italiano del s. V cuya fiesta se celebra el 19-Junio.

Y nosotros, vamos al nuestro, al señor Adeodato, que nació en 1874, casó con Plácida en 1901 y falleció en 1960 a los 86 años. Su esposa había fallecido 21 años antes. Los que tenemos algo más de 60 años aún recordamos al Sr. Adeodato que por causa del destino él y sólo él llevó este nombre.

Sus hijos, Félix (1902), Eduviges (1905), Indalecia (1908)....

Para más información, sus nietos (entre otros): Ladis, Placi, Presenta, Hipólita...

EL "ASTURIAS PATRIA QUERIDA".

Se dice: ¡no bebas tanto que vas a terminar cantando el "Asturias, patria querida..". Es la canción más socorrida cuando alguien se pone "alegre".

Pero... has de saber que desde el 27 de abril de 1984 está prohibido cantarla en situaciones "así" por respeto a lo que desde esa fecha es el himno oficial de la región asturiana.

Su letra vino de Cuba, y su música es polaca, pero a nosotros nos suena todo él a muy español:

"ASTURIAS, PATRIA QUERIDA,

ASTURIAS DE MIS AMORES...

¡QUIEN ESTUVIERA EN ASTURIAS

EN ALGUNAS OCASIONES !.

TENGO QUE SUBIR AL ÁRBOL....